

Randonnée région Marly – samedi 13 novembre 2021
(remplace la rando à « Vudalla »)

Chefs de course : *Kurt et Géraldine Sager*
Distance : 7 km. – +/- 250m. – 3 heures

Après le traditionnel petit café au Centre de tennis de Marly, le petit groupe se dirige sur la rive droite direction la Gravière de Stersmühle, en-dessous de Tentlingen. Une jolie petite grimpée nous attend.

Nous contournons Stersmühle direction sud pour traverser un



petit pont qui enjambe la « Nesslerabach », ruisseau qui se jette dans la Gérine un peu plus bas.



Mini halte dans le charmant hameau de La Rotzetta. Vu la menace de la pluie, Kurt et Géraldine nous invitent à prendre notre sandwich chez eux, pas sur leur terrasse, mais chaudement à l'intérieur, avec un bon verre de vin ou bière, selon son goût.

Merci à Géraldine et Kurt pour cette sympathique ballade récréative.

Les participants : *Kurt et Géraldine, Cello et Brigitte Wider, Sylvie Schwab, Heribert Jungo, Claire-Lise Demierre, Patty Siffert* invitée, et

Michel Gobet, chroniqueur

